
【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】 

 

・日 時 令和 5年 12月 22日 14:00～15:30 

            ・場 所 伊達ふれあいセンター(2階:映像研修室) 

            ・出席者 委員 7名、 

事務局:総務部長、課長、室長、主任主事 

            ・欠席委員(山田委員、岡本委員、上遠野委員) 

 

【14:00開会】 

１ 開会  進行：ＣＡＴＶ室長 

 ※10名中 7名出席で、過半数委員の出席により審議会の成立宣言 

２ 委嘱状交付 

 西地区町内会連合会会長が変更になったこと、委員１名から退任願いがあっ

たことで、後任委員２名へ総務部長から委嘱状を交付した。 

 なお、任期は前任者の残任期間の令和６年 11月 30日までとなります。 

 

３ 市長あいさつ 

  総務部長あいさつ（市長代理） 

  ※出席職員の自己紹介をした。 

 

４ 会長の選出（※意見が出されなかったため、事務局案を提示） 

  ・会長 佐藤眞也委員 

  ※出席委員から拍手で承認を受けた。 

 

５ 会長あいさつ 

  ・佐藤会長あいさつ 

 

６ 議題（伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第５条第３項の規定によ

り会長を議長とする） 

（1） 番組の合評について 

「だてな健幸ウォーク㏌やながわ」 

「第 61回伊達ももの里マラソン大会」 

の２本について視聴後にそれぞれ合評を行った。 

 

＜議 長＞ 

 それでは、早速番組の合評の方に移りたいと思います。 



 ２つの番組をご覧頂きまして、皆さんからご意見をいただきたいと思います。 

初めに「だてな健幸ウォーク inやながわ」についてお願いします。 

  

＜委 員＞ 

我々も、いろいろイベントを工夫しながら行っており、市全体の元気づくり

会でも、区切りごとにイベント等の工夫することは必要だと思います。全市に

各町の工夫した成果をお知らせすることは大事なことだと思います。 

 

＜議 長＞ 

 ありがとうございました。放送内容のコメント等についてはいかがでしたか。 

 

＜委 員＞ 

インタビューなどは、民間放送と同様に、適切に取材されていたと思います。 

 

＜議 長＞ 

 ありがとうございました。その他ありませんか。 

 

＜委 員＞ 

 いい笑顔が撮れて、楽しい番組になっていたので、市の広報としては良かっ

たと思います。嫌な感じは全くしなかった。いい事業をやっていると感じまし

た。参加している方のインタビューも肯定的な内容で良かったと思います。 

 

＜委 員＞ 

健幸ウォークはとても楽しい雰囲気が伝わってきて、とても和やかな感じが

伝わってきました。インタビューの時、出身などを小林アリスさんが聞いてく

れて良かったと思います。 

 ももの里マラソンは、ピリッとした雰囲気が伝わってきました。５キロウォ

ーキングがあるということを再発見しました。仮装して走っている人は、暑い

中大変だったと思うので、インタビューしてほしかったと思いました。 

 

＜委 員＞ 

 構成としては、視聴者の関心を引くような構成でよかったと思います。ケー

ブルテレビ局の腕が上がってきたと思います。 

 

＜委 員＞ 

 健幸ウォークについては、小林アリスさんが映る場面がもう少し長くてもよ



かったかなと思います。梁川の歴史が素晴らしいので、ドローンなどで上空か

ら映像があればよかったと思います。ＢＧＭは検討の余地があるのではないで

しょうか。 

 ももの里マラソンは、４年ぶりなので、スタッフのインタビューなどを入れ

れば、イベントに賭ける熱い思いが、もっと伝わったのではないでしょうか。 

桃のＰＲの面では、おいしさを伝える映し方がとても工夫されていて上手だ

ったと思います。仮装してゴールした人のインタビューがあってもよかったと

思います。マラソンはとても速く、臨場感とスビード感のある映像が撮られて

いたので、素晴らしいと感じました。 

 

＜議 長＞ 

 梁川の歴史は、とても素晴らしいものがあります。様々なご意見感想ありが

とうございました。皆様からは、今回の映した２つの番組は素晴らしかったと

いう感想をいただきました。 

 今回の合評を次回の制作に生かしていただきたいと思います。 

  

７ その他 

〇伊達市ユーチューブチャンネルの模擬放送を視聴 

 ケーブルテレビ放送を伊達地域以外でも、インターネットを通じて同じ時間

に見られるシステムを実演した。 

 

８ 閉会 副会長より閉会 

 【16：20終了】 


